26 | MURTAL KLEINE ZEITUNG MITTWOCH, 25. JUNI 2014

AUS DER REGION



Mariahofer Schüler ließen sich den Honig schmecken



MARIAHOF. Im Rahmen des Projektes "Milch und Honig", das von der Landwirtschaftskammer Murau initiiert wurde, besuchten vor Kurzem Schüler und Lehrer der Volksschule Mariahof die Imkerei Erich Hasler in der Naturparkgemeinde Mariahof. Die Kinder erhielten Einblick in die Entwicklung der Honigbiene. Fasziniert vom Innenleben eines Bienenstockes sahen die meisten Kinder das erste Mal eine Köni-

gin, staunten über die große Anzahl der Arbeiterinnen und streichelten Drohnen. Und sie lernten den "gesündesten Kaugummi" der Welt kennen: Entdeckelungswachs mit Honig.

Natürlich gab es auch eine ausgiebige Verkostung von frisch geschleudertem Honig. Mariahofer Bäuerinnen versorgten zudem die Kinder mit selbst gebackenem Bauernbrot und frischer Bauernbutter.



Eifrig geprobt haben die Volksschüler für die morgige Aufführung

Volksschüler führen "Grusical" auf

SPIELBERG. Karla und Karl von Radau, Schlossherren auf Schloss Eulenstein, rufen zur Geisterstunde. Viele Geister kommen, um dort kräftig zu spuken ...

Die Schüler der Klassen 3b und 4b der Volksschule Maßweg laden zur "Geisterstunde auf Schloss Eulenstein", ein "Grusical" von Peter Schindler nach Texten von Christoph Mohr. Die Schüler haben für die Aufführung am morgigen Donnerstag eifrig geprobt. Beginn der Veranstaltung im Kulturzentrum Spielberg ist um 18 Uhr, Eintritt sind freiwillige Spenden.

Die musikalische Begleitung übernehmen Uwe Schmidt (Keyboard), Manfred Pölzl (Schlagzeug), Andreas Moitzi (Orff-Instrumentarium) und Lukas Pölzl (Schlagzeug, Tenorhorn, Blockflöte). Die Gesamtleitung haben Birgit Feldbaumer und Waltraud Pichler inne.

LEHRLINGE UND BETRIEBE GEWÜRDIGT



Stars. Mit dem "Star of Styria" wurden dieser Tage Lehrlinge mit ausgezeichneten Ergebnissen bei ihren Abschlussprüfungen, ihre Ausbildungsbetriebe sowie Meisterbeziehungsweise Befähigungsprüfungsabsolventen geehrt. Die Verleihung fand in der Judenburger Wirtschaftskammer statt.

FISCHE